#### 令和5年度校報



### 明日が待ち遠しくなる学校

〇 かんがえる子(知)

今日が楽しく

- 〇 おもいやりのある子(徳)
- 〇 たくましい子(体)

No. 1 滝沢市立一本木小学校 令和5年 4月27日 文責 熊谷 明宏

## 令和5年度スタート!

侧向

4月6日(木)、令和5年度がスタ ートしました。今年度の一本木小学

校は、新入生10名を合わせて111名でのスタートとなります。始業式では、 児童会執行部の 櫻 礼唯 さんが、この 1 年でがんばりたいこととして「あい さつを相手よりも先に行うこと、一つ一つの行動や言葉などに責任をもつこと」 を述べました。そして全校児童に昨年度よりもあいさつが響く学校を目指すこ とを力強く呼びかけました。

昨年度、子供たちが体育館に集まって集会を行う際の話を聞く姿勢は、回



を重ねるごとに高まってきました。 そして、この始業式でも子供たち は、進級して心が躍る気持ちであ ったと思いますが、落ち着いて話 を聞いていました。これからますま す力を伸ばし、成長することを期 待しています。

始業式の前には新しい職員の

#### 【令和5年度 教職員】

校 長	熊谷	明宏	
副 校 長	榊	綾子	新任
教務主任	内村	義博	
1年担任	小渡	修子	
2年担任	川上	教子	
3年担任	西野	裕信	新任
4年担任	伊藤	修	新任
5年担任	松村恵美子		
6年担任	金澤	伊代	
養護教諭	後藤麻	孩子	新任
主 事	山本	詩歩	
主任用務員	河野	敏行	
スクールサポートスタッフ	安宅恵	理子	新任
学校司書	藤村	紗織	新任

紹介を行いました。右のとおり14名の職員で子供たちのよりよい成長のために心を込めて務めて参ります。今 年度もどうぞよろしくお願いいたします。

4月7日(金)に入学式を行いました。新 | 年生 | 0名全員の出席とはなりませんでしたが、出席した子供たちが、担任による呼名の後に大きな返事をし、校長を見てしっかりと礼をする姿にとても感心しました。子供たちの表情からは学校生活を楽しく過ごそうとわくわくしている気持ちが伝わってきました。

欠席した児童については、後日入学式を行いました。今、小学校での新しい生活をひとつひとつ学んでいるところです。保護者の皆様におかれましては、少しでも気になることがあれば、担任まで遠慮なくご相談いただきたいと思います。

# 安全朝会(スクールガードの紹介)

4月11日(火)、安全朝会で全校児童が集まりス クールガードの方々の紹介式を行いました。昨年度

のスクールガードは15名いらっしゃいますが、この日は5名の

は、校内放送による紹介でしたが、今回は体育館で全校児童の前で紹介することができました。今年度、本校

方々にご来校いただき、自己紹介を していただきました。また紹介後は、 校長室でスクールガード証明書の交 付式と総会を行いました。今年度も スクールガードの方々の見守りによ り、安全に登下校ができることを心よ り感謝申し上げます。

角掛勘次三さん 猿走満雄さん 及川薫さん 蓬田和子さん 山田篤志さん (一本木駐在所)

↓ 裏面あり ↓

### 1年生を迎える会

4月20日(木)、児童会行事 である「1年生を迎える会」を行

いました。2年生から6年生までの子供たちが、クイズや寸劇で1年 生に学校のくらしなどを伝えたり、アサガオの種や校歌のプレゼン トなどの贈り物をしたりしました。I年生の子供たちも一人一人が声 を張り上げて全校児童に自己紹介をすることができ、温かい雰囲 気に包まれた会となりました。



### 授業参観·学級懇談会·PTA 総会

4月22日(土)は授業参観·学級懇談会·PTA 総会に参加いただきありがとうごいました。新年度

がスタートして間もないところですが、子供たちは、お家の方々に集中して学習する姿を見てもらおうと張り切っ ていました。学級懇談会では学年副理事の方を中心に、今年度の学年 PTA 行事の実施などについて協議い ただきました。また、PTA 総会後には短い時間ではありますが、新たに会員となった教職員や1学年保護者の

自己紹介があり、これまで3年間、制限していた PTA 活動もコロナ



前を取り戻す動きに なっていると感じまし た。保護者の皆様に おかれましては、より よいアイディアを出し ていただきながら新し

#### 【令和5年度 PTA 役員】

会 長 深 澤 千 春さん(6年) 副会長 佐々木 睦 海さん(5年) 副会長 千 葉 文 子さん(2年) 監事 佐々木 智恵さん(4年) 監事米田奈津美さん(3年) い PTA 活動の再構 | 監 事 角 掛 恵 理さん(1年)

築にご協力いただきたく存じます。今年度の役員を紹介いたしま す。

# ゴールデンウィークを楽しく過ごすために

4月25日(火)、安全朝会を行いました。連休を前に子供たちと以下の3点について確認しました。

- 1 規則正しい生活をしましょう。
- 2 安全なくらしを心がけましょう。
- 3 計画的に学習に取り組みましょう。

また、26日(水)は交通安全教室を行いました。いよいよ自転車乗りも始まります。 ◢デ 子供たちがご家族のみなさんと楽しく有意義に過ごせるよう、お家の方々のご理解 とご協力をお願いいたします。



#### お願い(氏名・写真等の使用・掲載について)

学校・学級の様子を校報や学級通信等でお知らせする際、職員が撮った写真を使用したり、名前を掲載した りする場合があります。(校報は本校ホームページにも掲載しています。)もし、掲載についてご希望がございま したら、担任に連絡ノート等でお知らせください。昨年度希望があった方については、そのまま継続して配慮い たします。